

Promotion-Set

Streetfloorball als Marketing-Maßnahme
Floorball öffentlichkeitswirksam spielen



Die Idee dahinter

Der Floorball Verband Bayern hat nach Wegen gesucht, möglichen neuen Floorball-Spieler:innen die tollste Sportart der Welt vorzustellen und diese mit der verstärkten Nachfrage nach Outdoor-Floorball zu verbinden.

Heute möchten wir das zugehörige „Streetfloorball“-Paket vorstellen und wie ihr, als Verein, dies nutzen könnt!



Das Promotion-Set

Das Set besteht aus:

- Sportboden (11x7m)
- Bande (11x7m)
- Tore (2x)
- Schlägerset
- Bälle

Wir sorgen also nicht nur für den Boden, sondern auch das drumherum!

Das Beispielbild veranschaulicht wie ein Umsetzung aussehen könnte.



Beispielbild (Quelle: <https://images.app.goo.gl/kw2wYTKn4b8DvvWGA>)



Einsatzmöglichkeiten

Das Promotion-Set könnte für Vereine oder auch im Allgemeinen eine ideale Möglichkeit sein, Floorball nicht nur über Flyer oder Erklärung an den Mann/Frau zu bringen. Durch das Set ist es möglich, Kinder oder Erwachsene einen Schläger in die Hand zu drücken und diese direkt in die Spielsituation zu bringen. Dadurch kann der Sport noch besser und direkter in Szene gesetzt werden.

Mögliche Einsatzmöglichkeiten für Vereine:

- Stadtfeste
- Tag des Sports
- Vereinsfeste (auch kleine Spaßturniere könnten möglich sein)
- Vermittlung an Vereinssponsoren (Bspw. Autohaus nutzt es an dessen Tag der offenen Tür)

